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ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Studi Sosialisasi Gender di Pondok Pesantren Panggung Tulungagung” ini ditulis oleh Nur Indah Wati (3211103127), dibimbing oleh Hj. Elfi Muawanah S. Ag. M.pd.

Kata Kunci: Sosialisasi Gender di Pondok Pesantren Panggung Tulungagung. 

Sosialisasi gender di pesantren menjadi prioritas utama karena konstruksi gender yang ada di pesantren sangat bergantung pada bagaimana identitas gender dibentuk melalui proses sosialisasi. Identitas yang terbentuk di pesantren selanjutnya akan menjadi acuan para santri untuk bermasyarakat ataupun berinteraksi dengan lingkungan di luar pesantren.

Dalam skripsi ini penulis mengambil rumusan masalah (1) Bagaimana metode sosialisasi gender di Pondok Pesantren Panggung Tulungagung? (2) Bagaimana media sosialisasi gender di Pondok Pesantren Panggung Tulungagung? (3) Apa kendala yang dihadapi dalam sosialisasi gender di Pondok Pesantren Panggung Tulungagung? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui metode, media serta kendala dalam sasialisasi gender di Pondok Pesantren Panggung Tulungagung.

Skripsi ini bermanfaat bagi pemegang otoritas di Pondok Pesantren Panggung Tulungagung sebagai bahan telaah ulang terkait kesetaraan gender. Bagi para pembaca/peneliti lain sebagai bahan masukan atau referensi yang cukup berarti bagi penelitian lebih lanjut.

Dalam penelitian ini digunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Berdasarkan ketiga metode tersebut penulis memperoleh kesimpulan yaitu sosialisasi gender yang berlangsung di Pondok Pesantren Panggung  dilakukan dengan metode keteladhanan dan ceramah. Dalam hal ini, manusia(agen sosialisasi) dan peraturan pondok menempati posisi sebagai media sosialisasi. Adapaun kendala yang dihadapai, yakni munculnya ketegangan antara nilai lama dan nilai baru. Namun, pada hakikatnya konsep gender tradisional masih dipengang kuat oleh hampir seluruh pemegang otoritas.

ABSTRACT

Thesis with the title "Study of Gender Socialization at the Panggung Islamic Boarding School in Tulungagung" was written by Nur Indah Wati (3211103127), led by Hj. Elfi Muawanah S. Ag. M.Pd.

Keywords: Gender Socialization at Panggung Islamic Boarding School in Tulungagung.

Gender socialization at islamic boarding schools is a top priority because of the construction of gender in islamic boarding schools is very dependent on how gender identity is formed through a process of socialization. Identity that form in the next boarding will be the reference of the students to interact with their community or the environment outside of islamic boarding schools.

In this paper the authors take the formulation of the problem (1) How does gender socialization methods at Panggung Islamic Boarding School in Tulungagung? (2) How does gender socialization media at Panggung Islamic Boarding School in Tulungagung? (3) What are the obstacles encountered of gender socialization at Panggung Islamic Boarding School in Tulungagung? As for the purpose of this study was to determine the methods, media and obstacles of gender socialization at Panggung Islamic Boarding School in Tulungagung.

This thesis is useful for the authorities at Panggung Islamic Boarding School in Tulungagung as materials related rethinking gender equality. For readers and other researchers as inputs or significant reference for further research.

This research used interview, observation and documentation. Based on these three methods the authors came to the conclusion that gender socialization that takes place at Panggung Islamic Boarding School in Tulungagung used keteladhanan and ceramah as method. In this case, the human (agents of socialization) and regulations cottage position as a medium of socialization. Where constraints faced, namely the emergence of tension between the old value and the new value. However, the essence of traditional gender concept is still strong and always believed by almost all authorities.

الملخص

أطروحة تحت عنوان "التنشئة الاجتماعية لدراسات النوع الاجتماعي في مدرسة داخلية اسلامية"  وكتبها نور انداه اتي ، مشرفة  الحاج الفى معاونة
الكلمات الرءيسية : التنشئة الاجتماعية من الجنسين في الصعود المرحلة
التنشئة الاجتماعية بين الجنسين في المدارس أولوية قصوى بسبب بناء بين الجنسين في المدارس وتعتمد كثيرا على كيفية تشكيل الهوية الجنسية من خلال عملية التنشئة الاجتماعية. سوف الهوية التي تشكل في الصعود القادم سيكون مرجع للطلاب للتفاعل مع المجتمع أو البيئة خارج المدارس.

في هذه الورقة تأخذ المؤلفين صياغة المشكل: 1)كيف أساليب التنشئة الاجتماعية بين الجنسين في مدرسة داخلية اسلامية فاعكوع تولوع اكوع ؟  2  كيف وسائل الاعلام الاجتماعية بين الجنسين في مدرسة داخلية اسلامية فاعكوع تولوع اكوع ؟ 3 ما هي العقبات التي واجهتها في النوع الاجتماعي الصعود في مدرسة داخلية اسلامية فاعكوع تولوع اكوع  ؟  أما بالنسبة للالغرض من هذه الدراسة هو تحديد طرق ووسائل الإعلام والعقبات في مدرسة داخلية اسلامية فاعكوع تولوع اكوع
هذه الأطروحة هي مفيدة للسلطات في الصعود المرحلة كمواد ذات الصلة إعادة النظر في المساواة بين الجنسين. للقراء / باحثون آخرون كمدخلات أو مرجعا هاما للمزيد من البحث.

في هذا البحث استخدام المقابلة والملاحظة والتوثيق. وبناء على هذه الطرق الثلاثة جاءت من الكتاب إلى استنتاج مفاده أن التنشئة الاجتماعية بين الجنسين الذي يحدث في مرحلة الصعود التي أجراها طريقة والمحاضرات. في هذه الحالة، والإنسان (وكلاء التنشئة الاجتماعية) ووضع اللوائح المنزلية كوسيلة للتنشئة الاجتماعية. واجهت معوقات ، أي ظهور التوتر بين القيمة القديمة والقيمة الجديدة. ومع ذلك، فإن جوهر المفهوم التقليدي بين الجنسين لا يزال قوية من قبل السلطات كلها تقريبا.
� Mahmud Junus, Tarjamah Al-Qur’an Al-Karim, (Bandung: PT. AL-MA’ARIF, 1985), hlm. 89
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